



Villa - Chalet en venta en Monforte del Cid, Monforte del Cid

1.795.000 €

Referencia: RS24913 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 900m² Construído: 209m²















Vinalopó Medio, Monforte del Cid

Bienvenido a esta majestuosa villa, una joya junto al campo de golf que lo invita a vivir en el lujo y la comodidad. Con una generosa parcela de 900 m2, esta residencia ofrece un espacio extraordinario donde podrá disfrutar de la tranquilidad y la belleza de su entorno.

Al ingresar a la propiedad, será recibido por un elegante porche que lo invitará a descubrir los encantos de esta villa. El solárium de 67 m2 es un espacio sublime donde podrá deleitarse con vistas panorámicas y disfrutar del sol mediterráneo en total privacidad. Una terraza adicional proporciona un espacio exterior versátil y elegante, perfecto para disfrutar de momentos inolvidables con sus seres queridos.

Sumérjase en la piscina privada de 42 m2, un oasis resplandeciente que lo invita a refrescarse y relajarse en medio de un entorno idílico. Además, el sótano de 269 m2 ofrece un espacio amplio y versátil que se adaptará a todas sus necesidades y deseos. Ya sea que desee crear una sala de juegos, un gimnasio personal, un cine en casa o cualquier otra idea que tenga en mente, este sótano le ofrece infinitas posibilidades.

La villa se caracteriza por sus espacios interiores excepcionales, donde la cocina abierta se fusiona sin esfuerzo con el luminoso salón comedor. Esta área de vida familiar ofrece un ambiente cálido y acogedor, ideal para momentos de convivencia y para recibir a sus invitados con estilo y elegancia. Además, la villa cuenta con vestidores, lavadero, asegurando que tenga todo lo necesario para una vida cómoda y organizada.

Con cuatro dormitorios y tres baños exquisitos, esta villa ofrece un refugio de lujo y tranquilidad para toda la familia. Además, dispone de un aseo adicional para mayor comodidad.

El garaje con capacidad para tres coches garantiza que sus vehículos estén protegidos y resguardados, brindándole tranquilidad y comodidad.

Como detalle adicional, se ha instalado una ducha para la piscina, brindándole aún más comodidad y practicidad en su espacio exterior.

En cuanto al paisajismo, el resto de la parcela ha sido diseñado con un jardín mediterráneo en estilo minimalista, que combina espacios naturales simples y elegantes, delimitados por elementos estructurales y plantas autóctonas. Este jardín sostenible y de bajo mantenimiento proyecta una imagen de colores neutros integrados en el paisaje circundante. Además, se ha instalado una red de riego por goteo con activación wifi, lo que facilita el cuidado y el mantenimiento de su jardín.

En resumen, esta exclusiva villa junto al campo de golf ofrece una experiencia de vida extraordinaria en un entorno privilegiado. Con su generosa parcela, sus instalaciones impresionantes y su atención meticulosa a los detalles, esta residencia es la personificación del lujo y el confort. Descubra un estilo de vida sofisticado y sereno, donde el diseño arquitectónico se fusiona con la belleza natural, creando un santuario único para llamar.

Clima:

El clima en la Costa Blanca, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con unas modernas instalaciones y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

Entorno:

La Costa Blanca sigue atrayendo a personas de toda Europa, y de otros lugares del mundo, porque ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno a orillas del mar Mediterráneo, rodeado de montañas y de una exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y los puertos deportivos que podrás disfrutar por toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, unos paraísos para amantes de los deportes de invierno, con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida singularmente rico,





donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properties te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños, regalándote un cheque regalo de 10.000€ en mobiliario y una visita técnica de la vivienda, donde nuestro equipo técnico te aconsejará sobre las posibilidades de mejora de la vivienda. Totalmente gratis!!

En Six Seconds Properties creemos que tu confianza merece un trato excepcional.

IMPORTANTE!!

Recuerda que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convertirá en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, informarte sobre el precio de mercado de los inmuebles en los que estás interesado, las calidades empleadas...todo la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea totalmente satisfactoria.

Six Seconds Properties pertenece a un grupo de empresas consolidadas y especializadas todas ellas en el sector del hogar; arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en la compra venta de bienes raíces etc... Estos recursos propios nos permiten ofrecer unos servicios únicos y exclusivos a nuestros clientes.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





Características:

Trastero - AlmacénSolarioSótanoporchterracegardenElectricityGarageBalcony

heating Laundry Air conditioner